
5月 24日，马鲁夫副总统（中）宣称，虽然有某方要求他参加2024年正副总统选举，但
他已决定不再参选，谢绝了这项好意。
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公平正确裁决明年大选或将出现各种纠纷

宪法法院须做充分准备宪法法院须做充分准备
【本报讯】佐科维总统

于 5 月 24 日 在 雅 加 达 举
行 的 宪 法 法 院 2022 年 度
报 告 特 别 全 体 大 会 上 声
称，宪法法院必须要为明
年 的 大 选 做 好 一 切 准 备
工作，使之能持续以公平
的 方 式 裁 决 各 种 涉 及 宪
法的争端。

佐 科 维 总 统 强 调 说 ：
“今年和明年的宪法日历
将进入政治年度，我们真

的 希 望 宪 法 法 院 能 够 做
好充分的准备工作，使宪
法法院在立法竞选、总统
竞 选 和 地 方 首 长 竞 选 或
将出现纠纷中，可以成为
公平正确的仲裁者。”

佐 科 维 总 统 承 认 说 ，
政 府 不 会 总 是 赞 同 宪 法
法 院 的 观 点 ，但 他 认 为 ，
若 是 政 府 根 据 宪 法 实 施
治国政纲，人民的生活肯
定会过得更好，因此政府

一向接受、尊重并执行宪
法法院的裁决。

除 此 之 外 ，佐 科 维 总
统 也 强 调 了 关 于 宪 法 法
院的判决质量问题，也就
是要迅速作出判决，因为
拖延太久的正义，其本身
就是不正义。因此，我们
必须要努力，使 2024 年竞
选 活 动 能 成 为 印 尼 民 主
具有高质量的舞台。

佐 科 维 总 统 又 说 ，宪

法 法 院 一 直 在 努 力 履 行
宪法法律职责，维护社会
公平正义，并深信宪法法
院会持续去做，也希望宪

法 法 院 持 续 为 宪 法 和 民
主保驾护航，为印尼人民
提供更好的生活。

（Sm）

【本报讯】最高法院于
5 月 24 日 上 午 9 时 ，再 次
委任贝利（Perry Warjiyo）成
为 2023 年 -2028 年 届 央 行
总裁。

贝利在雅加达接受就
职典礼时，通过央行官方
YT 账 户 直 播 宣 誓 说 ：“ 我
以真主的名义发誓，成为
央行总裁，无论直接或间
接，我不承诺向任何人提
供任何东西，我发誓在担
任这一职务期间，不接受
任何人的直接或间接承诺
或赠予，我发誓将尽我所
能履行央行总裁的职责。”

在 这 一 时 刻 ，有 数 位
高官主席了贝利的宣誓就
职仪式，其中有财政部长
穆 丽 亚 妮（Sri Mulyani In-
drawati）和 政 法 安 统 筹 部
长马福（Mahfud MD）等。

今 次 ，贝 利 再 次 获 得
佐科维总统的信任，再担
任 2023 年 -2028 年 届 央 行
总 裁 ，他 之 前 曾 担 任 2018
年 -2023 年 央 行 总 裁 的 职
务。

贝利是佐科维总统提
名并获得国会赞同的唯一
候选人，佐科维总统也透
露为何再次选择贝利·瓦

吉约的原因。
在当前的全球危机之

中，佐科维总统不想承担
过多的财政和货币风险，
并认为贝利在央行高层领
导方面，拥有丰富的经验
和高度能力。

佐科维总统说：“现在
这样的全球紧急情况下，
我们不希望承担财政和货
币太大的风险，在这一点
是非常重要的。我们必须
提拔具有丰富经验和能力
高的人。” （Sm）

贝利连任中央银行总裁

总统为宪法法院全体大会发表致辞
5月 24日，佐科维总统在雅加达总统府通

过视频方式为宪法法院2022年度报告全体大
会发表致辞。他希望宪法法院能公平正确裁决
2014年大选或将出现的各种纠纷。

马鲁夫副总统表明不再参选
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【本报讯】政治、法律和
安全统筹部长兼通信与资
讯部代部长马福日前表示，
他不会利用自己的职务干
预 涉 嫌 腐 败 的 4G 电 信 塔
（BTS）建设的法律程序。

原因是马福已经获得
了有关涉嫌腐败的该电信
塔基站建设资金流向三个
政党的信息，即民族民主
党（NasDem），其 它 两 大 政
党 却 是 令 人 出 乎 意 料 之
外，竟然是印尼斗争民主
党和大印尼行动党。

虽 然 如 此 ，马 福 仍 然
表示，对涉嫌腐败的 4G 基
站建设案进行深入调查或
审查工作应该由执法机构
负责。他说：“我认为，金
融和发展监管局（BPKP）、
肃 贪 委 员 会（KPK）、最 高
检察院和国家警察应该跟
进，进行调查，同时也查明
这个消息的真伪和目的。”

马福在雅加达通信和

信息部办公大楼为通信和
信息部一级官员主持就职
典礼之后说道：“我已经得
到了上述信息，并向总统
报告了。我不会涉足这项
调查工作。这完全是法律
问题，让国家执法单位进
一步调查吧。”

马 福 认 为 ，所 谓 涉 嫌
腐 败 的 4G 基 站 资 金 流 入
上 述 三 大 政 党 是 政 治 传
闻。他说：“这将是一个复
杂的证明过程，可能会引
发政治纷争。”

据 称 ，4G4G 电 信 塔 基
站建设项目自 2006 年开始
进行，然而直到 2020 年的
预 算 开 支 落 实 才 出 现 问
题，即涉嫌腐败，包括牵连
到当前被最高检察院拘留
的 通 信 与 资 讯 部 长 尊 尼
（Johnny G Plate）。

他说：“该项目从 2006
年持续到 2019 年都没有问
题 ，进 展 良 好 ，但 在 2020

年落实预算时出现问题。
具体来说，是在 2020-2021
年 度 预 算 总 额 为 28 万 亿
盾 中 先 支 出 大 约 超 过 10
万亿盾的预算金。”

马 福 透 露 ，在 2021 年
12 月份有关当局要求通信
与资讯部为这笔庞大预算
支出给予说明时，便发现
没有任何按照原定预算建
设的电信塔。

该项目的承包财团一
方以新冠大流行为理由，
提出将电信塔建设延期至
2022 年 3 月的请求。

马 福 说 ：“ 实 际 上 ，承
包 财 团 已 在 2020-2021 年
度先支出超过 10 万亿盾，
并请求延期到 2022 年 3 月
才开始建设，从法律上讲
是不允许的，但当时还是
给予延期。然而，事态发
展却证明这种腐败行为，
令国家损失了 8 万亿盾。”

（Irw）

电信塔贪腐赃款流向三大党？
马福：请肃贪委和最高检等执法机构追查

【本报讯】宪法法院院
长乌斯曼（Anwar Usman）于
5 月 24 日在雅加达举行的
宪法法院 2022 年度报告特
别全体大会上通过视频方
式致辞时声称，宪法法院已
对 2024 年竞选活动的争议
案件做好了一切准备工作。

乌斯曼强调说：“宪法
法院已对 2024 年竞选活动
做好了一切准备工作，根
据宪法的授权，宪法法院
有责任去解决竞选结果的
争议，为了能对竞选结果
争 议 的 处 理 更 加 顺 利 进

行，宪法法院会竭尽全力
做好一切准备。”

他 透 露 说 ，宪 法 法 院
如今正与参选的政党及其
他竞选参与者，进行了各
种的技术援助活动，而且
也筹备了大楼作为处理竞
选案件的需要。

佐科维总统在同一个
场合声称，宪法法院必须
做 好 一 切 准 备 ，处 理 2024
年或将出现的竞选结果争
议事项，也包括立法竞选、
总统竞选和地方首长竞选
等的争议问题。 （Sm）

乌斯曼：宪法法院肩负责任
为大选保驾护航遵照宪法解决一切争端


